



PROGRAMA TV

No permitiremos que sea VULNERADA LA SOBERANÍA DEL PAÍS: *Sheinbaum Pardo*

ROBERTO MELÉNDEZ S.

La presidenta **Claudia Sheinbaum Pardo** afirmó, de manera categórica, ante las amenazas del presidente estadounidense **Donald Trump** respecto a la imposición de un arancel de 25 por ciento a las exportaciones mexicanas y la calificación de los cárteles de la droga como organizaciones terroristas, que no será vulnerada la soberanía de México.

"Cuando uno tiene la certeza y convicción y sabe cuáles son sus principios, ¿por qué va a tener miedo? Tengo un pueblo que me respalda, que tiene la certeza, la convicción y sabe cuáles son sus principios, ¿por qué uno va a tener miedo? El presidente **Trump** tiene su manera de gobernar, de expresarse. No vamos a permitir nunca que sea vulnerada la soberanía y si llegara a vulnerarse, hay un pueblo entero para defender a su patria y que siempre dará prioridad al diálogo, pero garantizando la soberanía", asentó la mandataria, quien en su *Conferencia Mañanera*, en **Palacio Nacional**, manifestó su rechazo a los señalamientos de **Trump** en el sentido de que el país está dirigido en buena medida, por los cárteles de la droga, a los que el **Departamento de Estado** consideró formalmente como organizaciones terroristas.

"Tengo una muy buena relación con México, pero creo que está dirigido en gran medida por los cárteles, y eso es algo triste de decir. Si quisieran ayuda con eso, se la daríamos", expuso **Trump** en una de sus conferencias. Al respecto, **Sheinbaum Pardo** puntualizó que esa ayuda se aceptaría, siempre y cuando sea en el marco de la colaboración, coordinación y respeto a nuestra soberanía. Destacó que el decreto en que se califica como organizaciones terroristas a los cárteles mexicanos, tiene que ver con acciones extraterritoriales, no lo aceptamos. "Considero que es indispensable avanzar en las investigaciones conjuntas respecto del narcotráfico, en especial el lavado de dinero, pero no aceptamos que se vulnere nuestra soberanía.

"El país no está dirigido por los cárteles de la droga", reiteró la jefa del **Poder Ejecutivo Federal**, al tiempo que las autoridades estadounidenses calificaban como organizaciones terroristas a los cárteles de **Sinaloa**, **Jalisco**, **Nueva Generación**, **Golfo**, **Nueva Familia Michoacana**, **Noreste** y **Unidos**, lo que fue destacado por **Raúl Ruiz Venegas** y **Eduardo Meraz**, conductores del noticiario estelar de **unomásuno**, *Cambiando de Tema*, quienes,

bajo la dirección de nuestro presidente editor, **Naim Libien Kauí**, subrayaron que de acuerdo con la inquilina de **Palacio Nacional**, los vuelos que han hecho aviones y drones sobre territorio aéreo mexicano están contemplados en los acuerdos de colaboración y cooperación que sostienen ambos países desde hace algunos años, en los que se intercambia información. "No es nada ilegal. Lo que hay es una cooperación que tiene muchísimos años, no es de ahora. Se han realizado con respeto a nuestra soberanía", dijo.

Sobre el particular, la senadora **María Alejandra Barrales Magdaleno** y el también senador **Enrique Vargas**, coincidieron en señalar que la **Secretaría de la Defensa Nacional** debe aclarar todo lo relativo a los sobrevuelos de los drones y aviones estadounidenses, lo que se estima podía ocurrir en las próximas horas. Se espera que también en breve se dé a conocer la información que entregarán las autoridades estadounidenses a las mexicanas, productos de acciones aéreas, las que son calificadas como de espionaje, lo que es más que delicado.

Cambiando de Tema, **Ruiz Venegas** y **Meraz Moya**, consideraron como lamentable que la delincuencia en general, no sólo la del crimen organizado, utilice cada vez medios más inhumanos y violentos en los ajustes de cuentas y por el apoderamiento de territorios. Ejemplo de lo anterior son las 12 bolsas de plástico color negro, abandonadas con restos humanos en una carretera de **Teocaltiche**, **Jalisco**, donde desaparecieron ocho policías municipales, estimándose que los restos son de estos servidores públicos. La triste realidad supera, con mucho, las cifras alegres que a diario dan a conocer formalmente autoridades de seguridad federales.

Cambiando de Tema, los comunicadores

destacaron que de nueva cuenta **Petróleos Mexicanos** se encuentra en el "ojo del huracán", pues canceló un contrato de 11 mil millones de pesos que había otorgado a una empresa para desalinizar el crudo para entregarlo a una empresa allegada a funcionarios de la paraestatal, la que es un barril sin fondo.

De nueva cuenta, transportistas, personal del sector salud y ahora organizaciones civiles, cerraron la mayoría de los accesos a la **Ciudad de México** en protesta por la inseguridad, falta de medicamentos, pago de salarios y abusos en agravio de menores por parte de la delincuencia, como ocurrió en **Hidalgo**, donde fueron violadas dos niñas, sin que en ninguno de los casos se les escuche y mucho menos atienda.

Llegan a la **Basílica de Guadalupe** más de 40 mil feligreses del **Estado de México** para agradecer a la **Virgen de Guadalupe** los favores recibidos en el último año. La peregrinación data de hace más de 40 años.

Cambiando de Tema, las autoridades electorales "dieron palo" a los aspirantes a ocupar cargos como ministros, magistrados y jueces del **Poder Judicial Federal**, quienes pretendían que en las boletas fueran nombrados como ministras, magistrados y jueces del pueblo, de la **4T**, de **López Obrador**, **Abogados del Pueblo**, **Ángeles de la Justicia** y **Juzgadores del Pueblo**, calificativos que fueron considerados por las autoridades como propagandísticos. Son ridiculeces, sobre todo de la actual ministra **Lenia Batres Guadarrama**, quien se hace llamar ministra del pueblo. Este es el nivel de quienes aspiran a ganar las elecciones del 1 de junio. Mayor seriedad, es lo menos que les pide el pueblo a quien dicen defenderán. Gracias, sea feliz y recuerde su cita, a las 14:30 horas, en otro *Cambiando de Tema Noticias*.

Eduardo Meraz y Raúl Ruiz, en *Cambiando de Tema*